
Vorstellung

Beitrag von „Arjan“ vom 27. November 2022, 23:10

Hallo,

Ich bin seit einigen Monaten Mitglied in diesem Forum und in der AG und möchte mich gerne 
vorstellen.

Mein Name ist Arjan, ich bin 41 Jahre alt und wohne in einem kleinen Dorf in der Provinz 
Zeeland in den Niederlanden.

Ich betreibe zusammen mit meinem Vater eine kleine Gärtnerei und einen Campingplatz.

Seit 2010 kultiviere ich einige Kakteen in einem unbeheizten Tunnelgewächshaus und einige 
winterharte Opuntien und Cylindropuntien auch draußen.

Aber ich würde jetzt gerne anfangen, einige reich blühende Hybriden anzubauen. Ich habe in 
den letzten Jahren bereits mehrere Hybriden gekauft und ausgesät und auch schon einige 
Kreuzungen vorgenommen.

Grüße,

Arjan

Beitrag von „BernhardA“ vom 27. November 2022, 23:42
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Herzlich willkommen hier im Forum und in der AG Echinopsis-Hybriden!

Grüße aus Stuttgart

Bernhard

Beitrag von „Konni“ vom 28. November 2022, 00:58

Hallo Arjan,

welkom bij de vrienden van de hybriden. Veel plezier en succes met je planten.

Beitrag von „Marcello“ vom 28. November 2022, 08:32

hallo Arjan, welcome vanuit het Brugse. Herzlich willkommen bei den Hybriden.

LG Marc

Beitrag von „Pieks“ vom 28. November 2022, 10:05

Hallo Arjan,

willkommen in unserer Mitte!

Klingt ja spannend bei Dir, welches ist denn der Schwerpunkt eurer Gärtnerei? Vielleicht magst 
Du ja ein paar Bilder zeigen?
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Liebe Grüße,

Tim 

Beitrag von „myoho07“ vom 28. November 2022, 10:29

Hallo Arjan

herzlich willkommen bei uns Hybridenverrückten.

Beitrag von „Hardy“ vom 28. November 2022, 11:06

Hallo Arjan, willkommen hier in unserer Gemeinde.

Sint-Annaland ist mir bekannt, da wir, meine Frau und ich oft in der Osterschelde segeln waren 
und

euren riesigen Hafen auch besucht haben. Im September waren wir noch von Bruinisse aus mit 
dem Rad

bis Sint-Annaland. Schönes Städtchen. Wünsche dir viel Erfolg mit den Hybriden.

Beitrag von „AlexH“ vom 28. November 2022, 11:13

Hallo Arjan,

herzlich Willkommen und viel Spaß hier 
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Gruß Alex

Beitrag von „Arjan“ vom 28. November 2022, 12:52

Vielen Dank an alle für das wilkommen!

Zitat von Pieks

Hallo Arjan,

willkommen in unserer Mitte!

Klingt ja spannend bei Dir, welches ist denn der Schwerpunkt eurer Gärtnerei? 
Vielleicht magst Du ja ein paar Bilder zeigen?

Heutzutage bauen wir hauptsächlich exotische Gartenpflanzen an. Du kannst hier bilder von 
pflanzen auf die Gärtnerei finden:https://www.instagram.com/bijzondere_tuinplanten/

und hier sind Fotos von meinen Kakteen und Sukkulenten:
https://www.instagram.com/arjans_succulents/

Gruß Arjan

Beitrag von „josben“ vom 28. November 2022, 13:25

Hallo Arjan
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welkom hier op het forum

ben ik niet meer alleen voor zover ik weet uit Nederland. ik woon in Denekamp in Twente

ik ben ook nieuw begin dit jaar heb van vele leden van het Forum zaailingen en vele planten 
gekregen.

zo veel zelfs dat ik mijn kas mag uitbouwen daar ik geen ruimte meer heb voor de nieuwe 
zaailingen die klaar staan.

voor mij is dit een fantastische vereenniging met hoogtepunt in Regensburg jaarvergadering 
en vele kennismakingen met nieuwe vrienden.

Met vriendelijke groet

Jos Bentert

Beitrag von „Pieks“ vom 28. November 2022, 13:30

Zitat von josben

zo veel zelfs dat ik mijn kas mag uitbouwen daar ik geen ruimte meer heb voor de 
nieuwe zaailingen die klaar staan.

Beitrag von „josben“ vom 28. November 2022, 15:14

Hast du das gewusst Tim

ich muss nur sehen wie ich im sommer das GWH die glas wand auf machen kann sowie der 
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Rudiger hat gesagt

er nimmt die Fenster raus

es kommen 15 Quadrat meter dazu

Beitrag von „gery“ vom 28. November 2022, 18:56

Hallo Arjan,

willkommen hier im Forum und auch in der AG.
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